



Antrag

der Fraktion der CDU

Aufnahme des Gottesbezuges in die Europäischen Verfassung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag möge beschließen, dass die Landesregierung sich bei den deutschen Beauftragten des Bundesrates und des Bundestages für den Europäischen Konvent dafür einsetzt, dass im Verfassungsvertrag für die Europäische Union der Gottesbezug im Artikel über die Werte der Union ausdrücklich genannt wird.

Dafür schlagen wir den Wortlaut der katholischen Bischofskonferenz und des Rates der Evangelischen Kirche Deutschland vor.

„Im Bewusstsein der menschlichen Verantwortung vor Gott und ebenso im Bewusstsein anderer Quellen menschlicher Verantwortung sind die Völker Europas entschlossen, eine friedliche Zukunft zu gestalten. Eingedenk ihres geistigen, religiösen und sittlichen Erbes gründet sich die Union auf die unteilbaren und universellen Werte der Würde des Menschen, der Freiheit, der Gleichheit und der Solidarität“.

Manfred Ritzek
und Fraktion